

L'Œil d'Autochton

Denandsor, le 12ème jour du Feu Ascendant de l'an 799 du calendrier impérial.

"Courez !" hurla Yukito avant de déclencher sa contre-magie et détourner le sortilège qu'un Démon du Second Cercle au corps de scorpion et au buste de femme allait déclencher contre les fuyards. Le vortex invoqué s'ouvrit sous les pieds des créatures infernales qui crachèrent de rage en tentant d'y échapper.

Les quelques secondes qu'il était parvenu à gagner en ralentissant les poursuivants lui coûtèrent cependant très cher: un éclat d'obsidienne fendit l'air depuis une brume violacée et se ficha dans son œil. Alors qu'il s'écroulait, une hyène de Malfeas fondit sur lui en un éclair et entreprit de lui arracher les membres, manifestement constitués de mécanismes artificiels très élaborés.

Samsara, manifestement ennuyée par la mise à mal de Yukito mais aucunement attristée, déchargea ses dernières munitions un pistolet dans chaque main face aux créatures de cauchemar qui les poursuivaient, elle et ses compagnons. Ce tir de barrage donna suffisamment de répit à Ikar et Fenris pour fermer les lourds vantaux de métal qui donnaient accès au complexe du Premier Age que Yukito avait réactivé il y a deux décennies de cela.

Ledaal Ikar, qui avait abandonné son nom de banni - Kuja Nera - et réclamé son nom de naissance pour honorer sa famille, réalisait maintenant l'horreur de ce qu'avait dû affronter les autres dynastes de sa famille. Son armure de jade était en piteux état, mais au moins l'avait protégé des coups mortels dont seules des blessures superficielles étaient maintenant les témoins. S'appuyant contre un mur, il se concentra et murmura une évocation de l'esprit de l'armure en y injectant sa quintessence : l'armure dégagea une aura et commença à se reconstituer. Ikar maudit le nom du Régent: il avait suffi que le Patriarche de la Maison Ledaal laisse entendre quelques critiques contre la tyrannie de celui-ci, pourtant lui aussi issu de sa lignée, pour qu'un édit impérial prononce la chute et l'éradication de la Maison Ledaal, avec la bénédiction inattendue de la Voix de la Paix et de tout l'Ordre Immaculé derrière elle.

Des sorciers aux ordres du Régent, sans doute de la Maison Mnemon, avaient relâché des créatures démoniaques par dizaines de milliers dans le Royaume pour réduire au silence tous ceux qui contestaient l'autorité impériale, ainsi que celle du nouveau Prophète Immaculé. Ce dernier avait réalisé un nombre important de miracles, et avait annoncé le retour des Dieux Primordiaux qui avaient engendré Création, et notamment le Dragon d'Ebène, père des Dragons élémentaires. Cette prophétie ne s'était pas révélée vaine, et les premiers témoins en firent l'amère expérience. La simple vue de ces dieux défiait l'entendement, et suffisait à rendre fous les caractères les plus trempés. Toutefois leur descendance présentait le plus souvent un aspect plus supportable pour l'esprit humain: leur apparence, parfois démoniaque, parfois angélique, leur permettait d'interagir avec les peuples qui n'étaient pas d'essence divine.

Fenris avait quant à lui subi de graves blessures mais celles-ci se refermaient à vue d'œil alors que ses tatouages d'Elu de Luna brillaient sous sa fourrure de lycanthrope, et ne le préoccupaient pas le moins du monde. Sa forme bestiale était la plus adaptée au combat, mais il ne pourrait pas la maintenir indéfiniment et cela l'avait déjà mis en danger par le passé : le pouvoir du Cerbère avait un prix, et cela impliquait deux autres personnalités distinctes qui voulaient chacune s'imposer. Il eut un haut le cœur, et déglutit une étrange sphère métallique d'une quinzaine de centimètres de diamètre parcourue de couleurs irisées qui se déplaçaient à sa surface: il rattrapa la sphère dans sa main, laissant entrevoir un rictus satisfait.

Depuis que la grande majorité des élus de Luna avaient disparu de Création avec l'ensemble du continent de Caul, les royaumes fondés par ceux-ci étaient tombés dans le chaos et la ruine. Les plus proches des pôles élémentaires avaient même disparu sous les attaques incessantes des Rakshas menés par les Princes du Chaos lors de la deuxième Croisade Balorienne. Le Royaume avait brisé cette avancée en invoquant les Dieux Primordiaux et leurs engeances : leur puissance cataclysmique n'avait laissé qu'un nombre infime de survivants dans ces parties de Création, donnant lieu à des paysages défiant l'imagination.

En quelques décennies, le monde dans lequel ils vivaient n'avait plus rien à voir avec celui qu'ils avaient connu dans leur jeunesse, et même les divinités célestes de Yu-Shan, dont Sol Invictus lui-même, avaient dû fuir devant le courroux et la puissance des Dieux Primordiaux. Dans le meilleur des cas, les humains qui n'avaient pas été dévorés étaient réduits en esclavage et devaient subir le joug de créatures dont les pensées étaient fondamentalement différentes de la pensée humaine. Même les barrières séparant la vie et la mort se désagrégeaient, et les Ombreterres se confondaient dans Création, alors que d'autres dieux primordiaux s'extirpaient de l'Outremonde.

Tous les exaltés quels qu'ils soient étaient devenus des proies de choix, à l'exception de ceux qui avaient accepté le baptême des Dieux Primordiaux, qui leur conférait des pouvoirs accrus, notamment sur les engeances primordiales. La moitié des dynastes avait suivi ce chemin, et les autres furent victimes de purges impitoyables, à l'instar de la Maison Ledaal.

Samsara et Yukito avaient très mal vécu l'effondrement de toutes les civilisations de Création, et s'étaient fixé le but de sauvegarder tout ce qui pouvait représenter de la valeur pour pouvoir un jour reconstruire la civilisation humaine. Ikar et Fenris mettaient quant à eux la priorité sur leur survie, et accessoirement sur la survie de ceux qui acceptaient de les suivre et présentaient un atout dans cette stratégie.

Pendant plusieurs années, le groupe n'avait pas eu le choix que de fuir un univers qui leur était devenu résolument hostile, et tous ceux qu'ils avaient connus, aussi forts et puissants soient-ils, avaient fini par rendre l'âme: leur compagnon Malakh Mokrad, un guerrier accompli, avait donné sa vie en affrontant en duel un Seigneur de Mort, qui était revenu d'entre les morts quelques semaines après.

Enfin, la chance leur avait souri quand Yukito était parvenu à localiser avec l'aide du fantôme de Malakh un artefact légendaire: l'Œil d'Autochton. Autochton, le Dieu Mécanique, était avec Gaia, et peut-être d'autres divinités primordiales, des entités bienveillantes à l'égard de l'humanité, et d'après les légendes ce fut même lui qui enseigna à Sol Invictus le principe et la technique de l'exaltation. La possession de cet artefact conférait selon Yukito un pouvoir gigantesque, quoiqu'instable, sur l'espace-temps.

- "Il n'y a pas d'autre issue" déclara Fenris alors que les trois s'éloignaient en courant des lourdes portes de métal dont les gonds allaient tôt ou tard céder face aux terribles coups portés par leurs poursuivants.

- "Ca n'aura de toute façon plus d'importance dans quelques minutes" lui répondit Ikar, sans même croiser le regard.

Au bout de 300 m de course effrénée dans le complexe et ses escaliers, ils avaient rejoint Yukito, du moins le véritable individu qui avait créé un simulacre de lui-même, et qui les attendait fébrilement en tenant dans ses mains six fioles d'un crystal transparent renfermant un liquide huileux qui n'entendait pas se plier aux lois de la gravité universelle.

Il se leva brusquement en se dirigeant vers eux.

- "C'est bon, j'ai fini il y a une demi-heure !" dit-il avec enthousiasme en tendant une fiole à chacun d'eux. Où sont les autres ?

- "Ils n'ont pas eu la même chance que nous. Tiens voici ta boule" résuma sobrement Fenris en lui tendant l'Œil d'Autochton, encore couvert de bile.

Yukito fit une grimace de dégoût alors qu'il récupérait l'artefact et l'essuyait sur sa tunique. "Tant pis. J'ai mis la même quantité dans chaque fiole. Je pense qu'ainsi nous devrions nous retrouver au même moment."

- "Ah oui, tu penses ?" lui répondit Fenris d'une moue inquiète

- "Je n'ai pas pu faire de test, alors tant qu'on n'a pas essayé, c'est tout ce qu'on aura." répondit Yukito du tac au tac

- "Et si ça ne fonctionne pas ?" demanda Samsara

- "Au mieux, nous nous faisons réduire en charpie, et au pire... , enfin tu te doutes. Alors le choix est vite fait" conclue Ikar

- "Et c'est quoi ce que tu appelles fonctionner, Yukito ?" s'enquit Samsara envers Yukito

- "Si je parviens à contrôler l'Œil, nous nous retrouverons dans le passé trente ans en arrière: cela devrait nous permettre de supprimer le Régent Ledaal Kanesi alors qu'on peut encore le faire, ça parait pas mal, non ?"

- "Infiltrer la Cité Impériale en plein cœur de l'Île Bénie, éliminer un haut dignitaire, et repartir discrètement, ça je peux même le faire tout seul. Mais toutes les merdes qui s'ensuivront, tu gères ça comment ?" reprit Fenris

- "Malheureusement, tu n'auras plus la même maîtrise que tu as accumulé ces dernières décennies, ni l'équipement que tu as réuni, aussi permets-moi d'en douter. Au mieux tu n'auras que des souvenirs qui s'étioleront alors que le temps passe. De plus, la faction de bronze nous mettra inévitablement des bâtons dans les roues. Quant au reste, on verra le moment venu : l'important est de faire d'autres choix que ce qui nous a mené dans cette impasse. déclara Ikar en fixant Fenris

- "Oserai-je te rappeler que la Trame du Destin n'aura pas été détruite à ce moment-là, et que nous aurons toutes les peines du monde à nous souvenir d'évènements qui n'ont pas encore eu lieu, et que j'espère n'auront jamais lieu. Toute action qui révélerait une connaissance de ces trente dernières années occasionnera un sérieux contrecoup." rappela sèchement Samsara, se remémorant l'instant où elle apprit que son frère était mort, ainsi que la quasi-totalité des élus des Cinq Vierges.

- "Tout à fait, nous devons redécouvrir ce que nous savons déjà pour l'utiliser, et surtout avoir une raison de tuer le Régent. Et pour ça, nous devons aller sur l'Île Bénie. Mais assez bavardé, le temps nous manque : buvez le contenu de la fiole d'un coup, et j'active l'Œil." ponctua Yukito

Une grimace apparut simultanément sur les visages alors que chacun s'exécutait.

- "Tu aurais pu lui donner meilleur goût" marmonna Samsara

- "Désolé, je n'allais pas risquer un effet imprévu en y ajoutant n'importe quoi." répondit Yukito

Yukito déversa sa quintessence dans l'Œil d'Autochton. Lentement l'objet s'éleva dans les airs et grandit pour atteindre un mètre de diamètre: il déploya des appendices métalliques, et une fissure s'ouvrit sur toute sa longueur laissant apparaître un iris cristallin multicolore d'où jaillit un grand flash lumineux, noyant la pièce d'une lumière insoutenable. Quelques minutes après, la salle où s'étaient réunis les membres du groupe de survivants apparut vide alors que déferlaient en ces lieux les abominations primordiales qui pensaient se délecter de leurs proies.



En termes de jeu, en plus de vous souvenir de toute la scène présentée ci-dessus, vous disposez maintenant de la capacité de tenter de vous souvenir d'un élément de votre autre vie future. Cela nécessite que vous vous concentriez sur rien d'autre, et selon la difficulté de ce dont vous désirez vous souvenir (que je vous indiquerai avant de jeter les dés), vous devrez avoir autant de réussites que nécessaire sur cinq (5) dés. Tous les dés ne donnant pas de réussite vous infligeront chacun un point de dégât non-létal, sous la forme de violents maux de tête (une façon pour le Destin de désapprouver votre curiosité) . Les informations demandées peuvent ne pas vous être révélées instantanément mais lors de la séance suivante.